



踏み出せ大きな一歩を！

先日の壮行会は、みなさんのやる気、1・2年生に対する3年生の思いやりがあふれていた素晴らしい会でした。

いよいよ明日から新人戦が始まります。新人チームになり、メンバーは新しくなりましたが、先輩から受け継がれた思いは、つながっているはず。歴代の先輩から受け継がれた重い襷（たすき）には、栄光で輝いていた時期があったり、挫折を味わったりと、苦しみ悩んだ先輩たちの思いが詰まっているはず。だから、プレッシャーがかかるのですが、それは当たり前のことであり、乗り越えなければならないことです。

新チームになって、まだ数か月。「自分たちのチーム」といえるのは、先のことです。本当の意味で「自分たちのチーム」と呼べるのは、夏の総体のときだと思います。

明日からの新人戦では、自分たちができる精一杯のプレーや声で、「自分たちのチーム」への一歩を踏み出してほしいと思います。劣勢のときも元気を出し、最後の最後まで諦めないでがんばってください。みなさんの健闘を期待します。



バレーボール部 宮野

私たちバレーボール部は、全県大会出場を目標にがんばってきました。連続失点をしないように、気持ちを切り替えながら、自分たちで声をかけ合っていきたいです。一人一人がそれぞれの武器を生かしながら勝ち進んでいきます。

バスケットボール部 今野

シュートを決めて、点を稼ぎ、良い結果が出るようにがんばりたいです。試合では、全力でプレーしたいです。

| 曜日 | 行事等 | 授業 | | | | | | 持ち物、SB等 |
|--------|---|-------------------|----|----|----|-----|----|---------------|
| | | ① | ② | ③ | ④ | ⑤ | ⑥ | |
| 14 (月) | 立志祭部門打ち合わせ (6校時) | 月1 | 月2 | 月3 | 月4 | 月5 | 部門 | 体育着 |
| 15 (火) | 朝集会、SNS講演会 (5校時)、 テスト前部活動休止期間 (~17日) | 火1 | 火2 | 火3 | 火4 | 講演会 | 火6 | 体育着、SB16:50のみ |
| 16 (水) | | 水1 | 水2 | 水3 | 水4 | 水5 | 水6 | 体育着、SB16:50のみ |
| 17 (木) | 職員会議、リフレッシュデー、N日課 | 木1 | 木2 | 木3 | 木4 | 木6 | / | 体育着、SB15:10のみ |
| 18 (金) | 前期期末テスト、立志祭テーマ集会 | 英テ | 理テ | 社テ | 国テ | 数テ | 集会 | 体育着 |
| 19 (土) | | | | | | | | |
| 20 (日) | | | | | | | | |
| 21 (月) | 敬老の日 | 秋の全国交通安全運動 (~30日) | | | | | | |
| 22 (火) | 秋分の日 | | | | | | | |
| 23 (水) | | 水1 | 水2 | 水3 | 水4 | 水5 | 水6 | 体育着 |